



Con el otoño volvieron las lluvias

Después de que junio, julio, agosto y buena parte de septiembre fueran completamente secos (sólo cayeron 4 litros el día de Santiago por una tormenta), la llegada oficial de la nueva estación vino pasada por agua. Entre el domingo 23 y el sábado 29 de septiembre cayeron 62 litros por metro cuadrado en La Solana. Y octubre dejó 70 litros más, permitiendo rozar los 300 litros desde el 1 de enero. Estos temporales de agua han permitido esponjar bien los campos, listos para sembrar, y recuperar el pantano del Puerto Vallehermoso, que había comenzado a bajar durante el verano.

Migas contra el cáncer

Los solaneros se volcaron con la causa un año más. La Junta Local de la AECC organizó las ya tradicionales migas solidarias en la Plaza Mayor el domingo 28 de octubre. En una mañana espléndida de sol, fueron muchísimos los que acudieron a comer migas y colaborar con su donativo. Jubilados del Centro de Mayores cocinaron las migas, y las panaderías y carnicerías de la localidad pusieron los ingredientes de manera altruista. Al cierre de este número no se había contabilizado todavía el dinero recaudado.



Goteras en el pabellón

La lluvia es buena, pero también tiene “daños colaterales”, sobre todo si los tejados no están bien impermeabilizados. Esta imagen es del sábado 20 de octubre en el pabellón “Antonio Serrano”. No hace falta decir mucho más.



Leer tiene premio

PAULINO SÁNCHEZ

Un total de 64 niñas y niños, de los 150 que comenzaron, recibieron un obsequio por concluir la propuesta de lectura realizada a lo largo del verano en la biblioteca municipal “Vargas Llosa”. Debían completar una guía de entre una serie de libros para leerlos. El acto contó con la actuación de Samsa Fábula, con un cuento denominado “El dragón de Biblioteca”.